

*L'Alsace 7 mars 2012*

## Marc Taupin-Clozel ou la peinture fugace



Philippe Zamolo devant trois des œuvres de Marc Taupin-Clozel. Photo Christine Romanus

La galerie de La ligne Bleue est installée dans une des vieilles caves de Sélestat. Philippe Zamolo y présente en ce moment les œuvres de Marc Taupin Clozel.

Au pied de l'escalier vous accueillent les couleurs chaleureuses des tableaux de ce « jeune » peintre parisien mises en valeur par la sobriété du lieu.

On découvre des paysages. Ou, pas vraiment des paysages, mais des atmosphères, comme celle du monument oublié, dont le bleu gris vous conduit en été.

Pas vraiment des portraits, mais des personnages, dont les traits esquissés rappellent presque la bande dessinée. Les aplats et le travail des couleurs dessinent les volumes, font bouger les corps qui n'existent que par ce mouvement. Marc Taupin-Clozel ne représente pas des gens ou des lieux, il capture des moments et des gestes, et sa représentation en devient presque abstraite, une forme d'archétype. Elle nous livre épurée une image qui existe déjà en nous.

VOIR Jusqu'au 8 avril, samedi et dimanche de 15 h à 18 h. Ou sur rendez-vous au 06.42.69.85.02.

le 07/03/2012 par Christine Romanus